

Kapolres Pangkep Hadiri Rapat Koordinasi Forkopimda Cipta Kondisi Menjelang Pilkada Serentak 2024

HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 14, 2024 - 14:27



Rapat koordinasi Forkopimda dalam rangka menciptakan kondisi yang kondusif menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak Tahun 2024. Rapat ini dimulai pada pukul 09.45 WITA dan dipimpin langsung oleh Plt. Bupati Pangkep, H. Syahban Sammana, S.H. di aula Rujab Bupati Pangkep Senin (14/10/2024)

PANGKEP, Rapat koordinasi Forkopimda dalam rangka menciptakan kondisi yang kondusif menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak Tahun 2024. Rapat ini dimulai pada pukul 09.45 WITA dan dipimpin langsung oleh Plt. Bupati Pangkep, H. Syahban Sammana, S.H. di aula Rujab Bupati Pangkep Senin (14/10/2024)

Rapat koordinasi ini dihadiri oleh jajaran Forkopimda, Forkopimcam, para Lurah, serta Kepala Desa se-Kabupaten Pangkep. Dalam sambutannya, Plt. Bupati Pangkep menyampaikan pentingnya sinergi antara semua pihak untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga selama tahapan Pilkada berlangsung. Ia juga menggarisbawahi kesiapan pemerintah daerah untuk mendukung kelancaran pelaksanaan Pilkada di Pangkep.

Kapolres Pangkep, AKBP Ari Kartika Bhakti, dalam arahannya menekankan pentingnya peran Polri dalam mengawal proses demokrasi yang aman dan tertib. Ia juga mengingatkan agar seluruh jajaran keamanan, khususnya Polres Pangkep, tetap waspada dan sigap dalam menghadapi potensi kerawanan di lapangan selama Pilkada berlangsung.

"Kami akan memastikan bahwa pelaksanaan Pilkada Serentak di Pangkep berlangsung dengan aman, tertib, dan lancar. Sinergi dan koordinasi lintas sektor akan menjadi kunci keberhasilan dalam menjaga stabilitas keamanan," ujar Kapolres.

Rapat ini juga membahas berbagai aspek terkait pengamanan, penegakan hukum, serta sosialisasi kepada masyarakat guna meminimalisir potensi konflik yang mungkin terjadi selama proses Pilkada.

Dengan diadakannya rapat koordinasi ini, diharapkan seluruh pihak yang terlibat dapat memaksimalkan perannya dalam menjaga stabilitas dan keamanan di Kabupaten Pangkep, sehingga Pilkada Serentak 2024 dapat berjalan sukses tanpa hambatan. (Herman Djide)